



お花見

今年も、療養棟ごとに行き先を変えて、道後公園・護国神社・吉藤池へ行ってきました。桜はちょうど満開で、天候にも恵まれ、良いお花見日和となりました。ご家族様と一緒に和菓子やお茶を飲みながらお話をしたり、園内を散策したりと、短い時間でしたが春を満喫して頂きました。



ボランティア

4月22日（水）

シルビアンナイツの皆様による、『道後ベテルホーム第3回コンサート』が開かれました。

ご利用者様と一緒に歌ったり、世界の名曲や日本の懐かしく美しい歌など全15曲の演奏がありました。

なかなか聞くことの出来ない素晴らしい演奏に、時折口ずさみながら、皆様聞き入っておられました。



戸外活動

3月25日（水） 堀端にあるホテルへ、お昼ご飯を食べに行きました。今年は、桜の開花が早いと言われていたので、ホテルで昼食を食べながら、お花見をしようと思っていたのですが、残念ながらあまり咲いていませんでした。

当日は、銘銘好きなメニューを注文し、皆様美味しそうに食べられていました。ホテルの雰囲気、そして大パノラマのガラスから見える風景を横に食事をし、会話も自然と弾み、楽しい戸外活動となりました。

おやつ作り

4月20日（月）－3階療養棟－

白あん、抹茶あん、黒あんと三色のあんこを丸め、皆さんでお皿にもっていきました。

なかなか思うような形にならず苦戦していました。出来上がった後は「美味しいね～、甘いね～！！」と嬉しそうに食べられていました。



坊ちゃん団子を作りました。